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Sur le besoin d'accompagnement des stations de montagne
Question écrite n° 475

Texte de la question

M. Julien Rancoule appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le besoin
d'accompagnement des stations de montagne dans leur adaptation au territoire. En effet, les communes
équipées de stations de montagne, telles que Camurac dans l'Aude, font face à une nécessaire évolution de leur
modèle économique et touristique, notamment avec l'intégration de nouvelles activités au-delà des sports
d'hiver. Les maires de ces communes ont demandé à plusieurs reprises un soutien accru pour développer des
alternatives écotouristiques qui permettraient de maintenir l'attractivité et la viabilité économique de leurs
stations, particulièrement face aux changements climatiques et à l'évolution des pratiques touristiques. Il
demande donc quelles mesures le Gouvernement envisage de mettre en œuvre pour renforcer le
développement durable et la diversification des activités des stations de montagne, afin d'assurer leur pérennité
économique et environnementale.

Données clés

Auteur : M. Julien Rancoule
Circonscription : Aude (3e circonscription) - Rassemblement National
Type de question : Question écrite
Numéro de la question : 475
Rubrique : Montagne
Ministère interrogé : Économie, finances et industrie
Ministère attributaire :  Transition écologique, biodiversité, forêt, mer et pêche 

Date(s) clée(s)

Question publiée au JO le : , page 51218 octobre 2024

Page 1 / 1

https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/17/questions/QANR5L17QE475
https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA793254
/dyn/statistiques/17/question/taux-reponse?ministere=PO855094
https://www2.assemblee-nationale.fr/static/17/questions/jo/jo_anq_202426.pdf

